



## 63 Coburg Show-Zeitung.jpg

### „Show“ im Hofbräu-Saal

Aus Düsseldorf kommen sie — nach Remscheid fahren sie im September. Und in Coburg waren sie seit einem Monat im Residenz-Café zu hören: Die Rock'n'roll-Kapelle „Silver strings“ spielte am Wochenende zum erstenmal im Saal der Hofbräugaststätten. Drei Gitarren und ein Schlagzeug — diese Mischung bürgt für (lautstarke) „Qualität“. Förmlich von den Sitzen (damit sie besser sehen konnten) riß Hel Rader, schwarzlockiger Sänger in schwarzer Kleidung, die vielen jugendlichen Zuschauer bei seiner — zur Vorsicht rechtzeitig angesagten — „Show“: Die Verrenkungen des Schwitzenden gipfelte darin, daß er sich mit Hilfe eines blitzenden Messers Teile seiner „Twist-Jacke“ vom Leibe schnitt (!) und sie in das wogende Meer des Publikums schleuderte. Begeistertes Klatschen, skeptisches Pfeifen und ablehnendes „Pfui“, bunt durcheinander — das war die Antwort. Jedes Wochenende im August werden nun die vier im Hofbräusaal zu hören sein. Dann heißt es Coburg Ade — doch im Dezember und Januar, da werden sich die „show-makers“ wieder im Residenz-Café vorstellen...

fo-